
AM Helmes betr. Lärmschutzplan 2015/2016 
1. Wann ist da mit neuen Erkenntnissen zu rechnen? 

 
Antwort: 
Bei der Sanierung entlang der Trasse der DB gibt es eine Auseinandersetzung zwischen der 
Bahn und dem Katasteramt des Rhein-Sieg-Kreises über die Beschaffung der 
Liegenschaftsdaten entlang der Bahn, die Grundlage ist für die Erstellung eines 
Lärmschutzgutachtens. Bis heute ist dies nicht geklärt und deshalb hat die Bahn noch nicht 
ihren Lärmgutachter beauftragen können. 
 
2. Gemeint war die Aussage, dass in Sechtem 2015 bzw. 2016 Maßnahmen an der 

DB erfolgreich durchgeführt werden könnten. 
Antwort: 
In 2014 hat die Stadt Bornheim in Siegburg mit der DB zusammengesessen, wo ein Zeitplan 
eröffnet worden ist, der darauf basierte, dass die Katasterdaten zur Verfügung stehen. Nach 
diesem Zeitplan hat die DB signalisiert, dass Planungen ab 2015/2016 möglich wären und mit 
Baumaßnahmen ab 2017/2018 gerechnet werden könnte. Dies setzt aber voraus, dass die 
Grundlagendaten ermittelt worden sind. Das heißt, dass ab Planungsbeginn (nach Klärung der 
Frage über die Beschaffung der Katasterdaten) bis zur Umsetzung von Maßnahmen 3-4 Jahre 
liegen. 
 
AM Marx 
Ist dem Bürgermeister bekannt, ob der Landesverkehrsminister des Landes NRW den 
Stilllegungsvertrag der HGK unterschrieben hat? 
Antwort: 
Wird nachgefragt. 
 
AM Dr. Kuhn 
Extra Sitzungstermin des UmwA am 24.03.2015 
Verbände wurden hierzu eingeladen. 
 


